
PRESIDENTE PIDE INDICACION EXACTA PARA PODER ACLARAR LOS 

CASOS DE DETENIDOS DESAPARECIDOS 

Al referirse a la necesidad de una mayor precisión sobre la localización de fosas con 

resto de detenidos desaparecidos, el Mandatario confirmó que había conversado este 

tema, entre otros, con el Comandante en Jefe del Ejército, Ricardo Izurieta.  

En este sentido, indicó que ha estado encima de esta tema y que, obviamente, al igual 

que el resto de los chilenos, desearía tener indicaciones más exactas para clarificar el 

destino de los detenidos desaparecidos. 

 

El Presidente de la República, Ricardo Lagos confirmó que el viernes pasado se reunió 

con el Comandante en Jefe del Ejército, General Ricardo Izurieta, con quien conversó la 

necesidad de tener una mayor precisión en los datos sobre el paradero de los detenidos 

desaparecidos. Sin embargo, precisó que también hablaron de otros temas, como la 

posibilidad de utilizar los terrenos de Famae en Santiago, a un costado de la ruta 5, para 

la construcción de nuevos juzgados y cárceles.  

 

Luego de inaugurar la planta de limpieza de gases de la mina El Teniente, en la VI 

región, el Primer Mandatario señaló, durante su conversación con la prensa, que 

"obviamente, al igual que el resto de los 15 millones de chilenos, me gustaría que 

hubiese una indicación exacta" para clarificar todos los casos de detenidos 

desaparecidos y no sólo los 200 que fueron incluidos en el informe dado a conocer el 

domingo 7 de enero.  

 

"Creo que todos estamos esperanzados en que estas indicaciones puedan llegar a buen 

término, por el bien y tranquilidad de los chilenos y chilenas involucrados, pero también 

por el bien del país. Y quiero pensar que vamos a tener un buen resultado", precisó. Y 

agregó que él ha estado encima del tema, que es lo que le corresponde como Presidente. 

"Por cierto, he estado en contacto permanente, siempre, respecto a la necesidad de 

entregar la información lo más precisa posible", informó.  

 

En este sentido, reiteró que son los Tribunales de Justicia los encargados de determinar 

la validez y veracidad de la información entregada por las Fuerzas Armadas y de Orden 

y por las instituciones religiosas y morales del país. Sin embargo, explicó que en su 

opinión "lo que va a tener un sentido de historia, es lo que ocurrió el domingo pasado 

cuando, a través del Presidente de la República, el país se informó de lo que había 

ocurrido y, lo más importante, del reconocimiento que allí se hizo por parte de las 

instituciones armadas y de sus altos mandos. Eso no tiene parangón en América Latina. 

Eso no tiene parangón en ningún otro país".  


